

GACETAS LOCALES

La Junta toma medidas y realiza inspecciones



Los vecinos de Arganzuela, hartos del ruido de los bares

Por Mamen Hernández

Última actualización 18/11/2009@22:57:14 GMT+1

Los residentes de varias calles tras el paseo de Legazpi han criticado el ruido producido por los bares de la zona. La asociación de vecinos Nudo Sur ha denunciado “el vandalismo y la falta de civismo total” por parte de los usuarios de los locales, muchos de los cuales funcionan “fuera de la Ordenanza Municipal”. Desde la Junta del distrito ya han tomado medidas y han iniciado un control de los locales.

Cansados de los ruidos de los bares de sus barrios, los vecinos de la asociación Nudo Sur han mostrado sus quejas para que se tomen medidas de “forma drástica”. Los residentes han denunciado “vandalismo, falta de civismo total y ruidos insoportables que no dejan dormir a los vecinos”. El problema, según critica el colectivo, deriva de los locales ubicados en varias calles interiores entre el paseo de Legazpi y el de Delicias que “no están cumpliendo con la Ordenanza Municipal. Algunos están funcionando sin licencia hasta las 3.00 o las 4.00 de la mañana”.



La presencia de locales de ocio en Enrique Trompeta provoca algunos problemas entre los vecinos. (: Miguel G. Rodríguez)

La situación comenzó en verano, y meses después los vecinos no han podido callarse. Son más de 400 las personas que han dejado ver su malestar porque “esto es algo que en este barrio nunca se ha visto. Hay gente orinando en la calle, falta de respeto a los demás y eso es sancionable”, criticaron desde Nudo Sur.

La asociación del distrito acudió al salón de Plenos de la Junta de Arganzuela para contar su problema. Y desde la Corporación no quisieron lavarse las manos. La propia concejala emplazó al colectivo a una reunión para tratar de dar solución a estas molestias.

Inspecciones

Celebrada la cita, Nudo Sur sacó una conclusión “positiva” del encuentro. “La impresión ha sido buena y esperamos que todo se resuelva”, señalaron. Desde el colectivo apuntaron que tras comentar el problema “ya hemos notado una mayor presencia policial en la zona para controlar los horarios de los bares, el tema de licencias y el de sanidad”, explican.

Fuentes de la Junta de Arganzuela confirmaron a Gaceta Local que ya se está actuando. “Se está haciendo un seguimiento a los locales de la zona para verificar la situación administrativa”. La inspección ha dado sus frutos. Uno de los bares, ubicado en la calle de

Enrique Trompeta, se ha precintado “porque no cuenta con la documentación reglamentaria. El local estará cerrado hasta que se ponga al día con la preceptiva licencia”, aseguran desde la Junta.

Con estas medidas sobre la mesa, Nudo Sur se muestra contento, aunque estarán atentos a las intervenciones. “Esperemos que no sea algo temporal y que la Policía siga controlando el barrio”, concluyeron.

Mamen Hernández

<http://www.gacetalocal.es/noticia/106175/ARGANZUELA/vecinos-arganzuela-hartos-ruido-bares.html>